

CETRAA e INCUAL firmarán un acuerdo de colaboración

Ambas entidades se han reunido con motivo de dos cualificaciones en las que la Confederación ha colaborado

La Confederación Española de Talleres (CETRAA) ha mantenido un encuentro recientemente con el Instituto Nacional de las Cualificaciones (INCUAL) con el fin de interesarse por el estado de dos cualificaciones de la Familia Profesional del Transporte y Mantenimiento de Vehículos en las que la patronal ha participado.

INCUAL ha informado a la Confederación de que ambas cualificaciones ya se encuentran actualizadas. Se trata de la cualificación TMV048_2: *Mantenimiento del motor y sus sistemas auxiliares* y la cualificación TMV197_2: *Mantenimiento de los sistemas eléctricos y electrónicos*, en cuyo contraste externo CETRAA ha intervenido activamente.

Por su parte, INCUAL ha solicitado la colaboración de CETRAA para poner al día la cualificación TMV196_2: Embellecimiento y decoración de superficies de vehículos. Además, con el fin de reforzar la colaboración entre ambas instituciones, la Confederación suscribirá un acuerdo como entidad colaboradora con INCUAL con vistas a colaborar en próximas cualificaciones, enmarcando así un futuro de actividades conjuntas.

Acerca de CETRAA

CETRAA (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) es una institución que agrupa a 29 asociaciones provinciales del sector del mantenimiento y reparación del vehículo. Fundada en 1979, la confederación está presente en las 17 comunidades autónomas del territorio español, representando y defendiendo los intereses de cerca de 25.000 empresas del sector del mantenimiento y reparación del automóvil, e informando a los automovilistas sobre sus derechos y obligaciones en lo referente al mantenimiento de sus vehículos. A nivel europeo, CETRAA también se incluye en varios grupos de trabajo junto con otros organismos internacionales con el fin de ofrecer el máximo apoyo a sus asociados.



Contacto de prensa:

Alejandro Galindo - FA comunicación

Tfno.: 91 562 55 90

E-mail: comunicacion@cetraa.com

Madrid a 7 de junio de 2017

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personales, le informamos que CETRAA mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a CETRAA. c/ Príncipe de Vergara, 74 – 28006 Madrid indicando su nombre completo y dirección.

CETRAA - Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines

Dir: C/ Príncipe de Vergara, 74 - 5ª planta - 28006 - Madrid (España)

Tfno: +(34) 91 562 55 90

Email: comunicacion@cetraa.com

Web: cetraa.com Facebook: facebook.com/CETRAA Twitter: twitter.com/CetraaComunica